



Dansat Brimob Polda Banten Ikuti Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Kesiapan Natal 2022 dan Tahun Baru 2023

Ayu Amalia - BANTEN.GARDAMEDIA.ID

Dec 19, 2022 - 17:04



Serang - Dalam rangka kesiapan Hari Raya Natal 2022 dan Tahun Baru 2023, Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Dede Rojudin mengikuti Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Bidang Operasional Tahun 2022 yang bertempat di Aula Serbaguna, Senin (19/12).

Rakor ini dipimpin oleh Kabaharkam Polri Komjen Pol Arief Sulistyanto dan didampingi Asops Kapolri Irjen Pol Agung Setya Kakorlantas Polri Irjen Pol Firman Shantyabudi serta dari Polda Banten diikuti oleh Irwasda Polda Banten Kombes Pol Eko Kristianto, Karoops Polda Banten Kombes Pol Dedi Suhartono, perwakilan Basarnas Provinsi Banten, perwakilan Jasa Raharja, Pejabat Utama serta para perwira Polda Banten.

"Dalam Rakor tadi bapak Kabaharkam Polri dan para Pejabat Utama Mabes Polri

memberikan arahnya terkait kesiapan Natal 2022 dan tahun baru 2023. Adapun sasaran dan target operasi ini yaitu orang, benda/barang, kegiatan keagamaan/masyarakat dan lokasi keramaian serta tempat ibadah," kata Dansat Brimob Polda Banten.

"Dan sesuai dengan atensi bapak Kapolri untuk melakukan pengamanan di lokasi ibadah dan tempat wisata, melaksanakan pengawasan pada lokal wisata/tempat keramaian, melaksanakan pengamanan di jalur arus mudik/balik," lanjut Dansat Brimob Polda Banten.

Lebih lanjut Dansat Brimob Polda Banten menyampaikan jika Polri telah mempersiapkan melibatkan kekuatan baik dari personel Polri maupun personel stakeholder terkait.

"Dalam mempersiapkan operasi lilin 2022, Polri telah menyiapkan sebanyak 101.092 personel yang terdiri dari 1.171 personel Mabes Polri dan 99.921 personel Polda jajaran, Polri juga akan dibantu dari unsur TNI sebanyak 16.279 personel, Instansi terkait sebanyak 47.210 personel serta dari unsur masyarakat sebanyak 2.210 orang," ucap Dansat Brimob Polda Banten.

Terakhir ia menjelaskan jika dalam kesiapan Nataru ini, Polda Banten akan membuat pos pengamanan, pos pelayanan dan pos terpadu.

"Operasi Lilin akan berlangsung selama 9 hari mulai dari 23 Desember 2022 - 02 Januari 2023. Dan untuk gelar pasukan nanti akan dilaksanakan serentak oleh seluruh Polda jajaran se-Indonesia," tutup Dansat Brimob Polda Banten.